Jahreshauptversammlung Schachabteilung VfR Heisfelde am 25. August 2017

Teilnehmer:

Dagmar Aden, Meino Aden, Tammo Aden, Uwe Hansen, Uwe Rau, Paul Schweer, Knut Petras, Steffen Petras, Tim Schmidtke, Ralf Heyen, Richard Buß, Ingo Wellhausen

TOP 1

Meino Aden eröffnet die Sitzung um 20 Uhr, begrüßt die Teilnehmer und berichtet von den schachlichen Aktivitäten der vergangenen Saison. Beide Mannschaften sind in der bisherigen Spielklasse geblieben. In der neuen Saison geht eine Jugendmannschaft als Spielgemeinschaft mit dem SC Papenburg in der Jugendliga an den Start. Zusätzlich zum Spielabend am Freitag wird seit August Training am Donnerstag angeboten. Auch in der kommenden Saison werden Vereins- und Stadtmeisterschaft statt finden, im Oktober wird von Edzard Wirtjes erstmals ein Open organisiert und in 2018 wird die Ostfriesland-Meisterschaft in Heisfelde ausgetragen.

TOP 2

Wahlen

Dagmar Aden stellt sich als Wahlleiterin zur Verfügung. Alle sind sich einig, dass eine offene Abstimmung durchgeführt wird.

Neuwahl des Spartenleiters

Meino Aden wird vorgeschlagen. Er wird bei einer Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an.

Neuwahl des Jugendwarts

Ralf Heyen wird vorgeschlagen. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Neuwahl des Turnierleiters

Paul Schweer wird vorgeschlagen. Er wird bei 2 Enthaltungen gewählt und nimmt die Wahl an.

Neuwahl des Schriftführers

Dagmar Aden wird vorgeschlagen. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Neuwahl des Turnierbeauftragten

Uwe Hansen wird vorgeschlagen. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Der Materialwart Christian Jelden ist nicht anwesend, er steht weiterhin für das Amt zur Verfügung. Eine Neuwahl ist nicht erforderlich.

Für das Amt des Pressewarts stellt sich niemand zur Wahl. Meino und Paul werden sich diese Aufgabe teilen.

TOP 3

Folgende Termine werden festgelegt:

- 15.12. Jahresplanung 2018
- 22.12. Weihnachts-Blitzturnier
- 13.01. Jahresauftakt-Essen

Der Zustand des vorhandenen Materials ist verbesserungsbedürftig. Vor Saisonbeginn wird es noch einen gemeinsamen Termin geben, an dem der Schachschrank aufgeräumt und notwendige Reparaturarbeiten durchgeführt werden sollen. Der genaue Termin wird noch bekanntgegeben.

Meino Aden bedankt sich bei den Teilnehmern und schließt die Versammlung um 21 Uhr.

25. August 2017

Dagmar Aden